



平成26年3月30日



棚田に春が来た!

| 2014年3月 | | | | | | | 2014年4月(予定) | | | | | | |
|---------|----|----|----|----|----|----|-------------|----|----|----|----|----|----|
| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 | 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
| | | | | | | 1 | | | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 |
| 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 |
| 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 | 26 |
| 23 | 24 | 25 | 26 | 27 | 28 | 29 | 27 | 28 | 29 | 30 | | | |
| 30 | | | | | | | | | | | | | |

○活動日

○活動日

活動は二ヵ月間の冬籠り。だが完全に休んだわけでない。棚田保全で知り合った仲間の顔が、地域で大活躍、そんな顔・姿を見るところらまで嬉しくなる。

「春風秋雨」棚田に立って…6回の春を迎えた。「一意専心」を座右の銘とし、ひたすら棚田に立ち景観保全に汗を流したい。きっと汗をかいた分のご褒美はあると思う…。今、ウグイスの谷渡りを聴きながら、春野菜の準備に入る。のどかである。

エンジン始動!



標高 500m、棚田の草刈。まもなくここにワラビが沢山生えてきます。



越冬ブロッコリー直径 20cm の大玉、やったね!



ジャガイモの植付 (男爵 3kg、メイクイン 2kg)。遅霜の恐れあり、透明シートで保温を兼ね、発芽促進中…。今年は期待できそうだね。さて…何キロほど収穫できるか (お・た・の・し・み)



第21回高山真菜祭り



「第21回高山真菜祭り」が、高山右近の郷で開催された。あいにく悪天候(雨)の中、沢山の人が真菜摘みを楽しんだ。遠くは松原(堺方面)からのリピーターさんの笑顔に救われた。

農のふるさと協力隊からは、観光協会のブース内で、豊能町特産ヤーコンの試食販売をする。呼び込みに売り子に…濡れネズミ状態、恰好は気にしない。奮闘中…おかげで完売できました。 2014.3.30